



Bündner Tagblatt
7007 Chur
081/ 255 50 50
www.suedostschweiz.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 8'177
Erscheinungsweise: 5x wöchentlich

Seite: 1
Fläche: 15'706 mm²

Auftrag: 1015977
Themen-Nr.: 278.013

Referenz: 74094254
Ausschnitt Seite: 1/1

Singen im Ungemach

Das **Origen-Festival** huldigt Franz Schubert und seinen Liedern – auf sehr spezielle Art.

Er war einer der fleissigsten Liederkomponisten überhaupt: In der kurzen Schaffenszeit, die ihm blieb, komponierte Franz Schubert (1797–1828) über 600 Lieder. Als Pionier dieses Genres hat er dem romantischen Kunstlied seinen Stempel aufgedrückt. Der schlichte Ton, die klare Form und emotionale Tiefe blieben stilbildend, weit über seinen frühen Tod hinaus. Das Origen-Festival hat sich an eine besondere Form der Schubertiade gewagt und präsentiert mit «Schöne Welt» in der Burg Riom einen theatralen Liederabend, der die Welt der Romantik auf kühne Weise überhöht. (CMI)



Halb zog sie ihn, halb sank er hin: Tenor Emanuel Heitz und Tänzerin Riikka Läser in der Origen-Produktion «Schöne Welt». (FOTO BENJAMIN HOFER)

KULTURSeite 13